



## Fuera de Sala aborda las consecuencias de la lentitud de la Justicia

[embed]https://www.youtube.com/watch?v=QTT6Fe2WA9E[/embed]

El ritmo de la Justicia desde la perspectiva de la abogacía y del ciudadano protagoniza el segundo capítulo del programa Fuera de Sala. **¿Cómo afecta el ritmo derivado del colapso en el que se encuentra la Administración al derecho de defensa?** ¿Qué responsabilidad tiene el Estado en este sentido y cómo se determina? ¿Qué sensación tiene el abogado cuando tiene que explicarle al cliente que el señalamiento no llegará hasta dentro de varios años? **¿En qué momento la Justicia ya no se puede llamar así?** Estas son algunas de las preguntas que se plantean en el segundo episodio del nuevo programa audiovisual de *Economist & Jurist*.

En el programa intervienen [el abogado sevillano Daniel Sánchez, que ha llevado a Estrasburgo la lentitud de la Justicia](#), después de que el Tribunal Constitucional inadmitiese un recurso de amparo por “falta de vulneración de derechos fundamentales”; el vocal de la Asociación Española de Abogados de Familia – uno de l ...